

SS



## Sommerhök 2024

Nicht wie traditionell im Waldhaus «Tann» Oberentfelden, sondern erstmals im Cevi-Haus Unterentfelden trafen sich Sängerninnen und Sängern zum gemütlichen Sommerhök vor den grossen Sommerferien..

Die Vorbereitungen vor und während des Abends lag in den Händen der Herren. So brutzelte schon bald unter Anweisung des Chefkochs Paul ein herrlich duftendes Pilzrisotto über dem Feuer. Eine Ehre, wer darin rühren durfte!!

Ein wahrer Gaumenschmaus, zusammen mit den diversen feinen Sommer-Salaten und den selbstmitgebrachten Grilladen. Ein Einklang - gerade wie beim Chorsingen!!

Leider konnte unser Dirigent, Mirko den Abend nicht mit uns geniessen.



Die gute Stimmung wurde mit vielen guten Gesprächen untermalt und mit Humor ausgeschmückt, so dass kein Platz für Langeweile aufkommen konnte..

Bald war es auch an der Zeit das reichhaltig süsse Buffet zu geniessen. Es fehlte, einmal mehr, an gar nichts. Uns geht es doch einfach sooooo guuuut!

Kurz mahnte uns Petrus, dass in diesem Sommer kaum ein Tag ohne Regen enden kann. Dank dem grossen Vordach des Cevi-Hauses störten uns die kurzen Regentropfen nicht und niemand musste über einen nassen Rücken klagen. Die Wahl des neuen Sommerhöcks- Platzes erwies sich also als optimal, trotz dem Fehlen des «waldigen Embientes».

Herzlichen Dank den fleissigen Händen und all den guten Ideen und Vorbereitungen der Sänger, die uns allen einen super kulinarischen und gemütlichen Abend beschert haben. In diesem Sinne durfte die Präsidentin die Chormitglieder in die verdienten Sommerferien verabschieden, begleitet mit allen guten Wünschen für erholsame Tage. Sie freut sich, alle am 14. August gesund und munter wieder zur ersten Chorprobe begrüssen zu dürfen.

Liebe Grüsse, bleibt gesund, Eure Präsidentin

Beatrix